

CDU

Ortsverband Kückhoven

Kückhoven, den 15. 11. 2023

An den

Bezirksausschuss Kückhoven

z. Hd. des Vorsitzenden

Antrag an den BZA-Kückhoven

Sehr geehrte Ausschussmitglieder,

bekanntlich wurde im Jahre 1990 auf dem damaligen Gelände der Kiesgrube neben dem Lahey-Park ein sehr bedeutender archeologischer Fund für unser Dorf, aber auch für die Stadt Erkelenz, gemacht.

Der Steinzeitbrunnen aus der Zeit um 5300-4900 v. Chr. ist ein sehr bedeutender Zeitzeuge des Lebens der Bandkeramiker in unserer Region bzw. für ganz Deutschland. Er wurde geborgen, konserviert und steht heute in einem Museum in Bonn. Bisher wurde versäumt für dieses wichtige Stück Kulturgut unserer Vorfahren eine Gedenkstätte oder ähnliches in Kückhoven zu errichten. Rund um das Projekt der Dorfentwicklung wurde die Umgestaltung des Roten Platzes behandelt in dem auch eine Erinnerung an just diesen Steinzeitbrunnen aufgenommen wurde.

Der BZA-Kückhoven beschließt und bittet die Stadt Erkelenz, dass auf dem neu gestalteten Roten Platz eine Gedenkstele mit Skulptur und Texttafel errichtet wird, die an diesen kulturell bedeutenden Fund in unserem Ort erinnert


CDU Ortsverband Kückhoven